



80 junge Leute im Gebetsbus unterwegs

Der Gebetsbus ging am Abschlusswochenende der Allianzgebetswoche erneut auf Tour. Der Einladung der Evangelischen Jugendallianz Lüdenscheid zu der Rundfahrt waren insgesamt rund 80 junge Leute gefolgt. Christoph Klein, Jugendreferent der Kreuzkirchengemeinde und der evangelischen Kirchengemein-

de Brüninghausen, hieß alle im Gemeindehaus der Kreuzkirche willkommen und stimmte sie auf den besonderen Gebetsabend. Ein Gemeinsam mit den Jugendreferentinnen Isabelle Budriks (Christuskirchengemeinde) und Damaris Seidel (CVJM Lüdenscheid-West), Jugendreferent Daniel Scharf (evangelische

Kirchengemeinde Oberrahmede) und Pastor Dennis Viehoff (Freie evangelische Gemeinde Lüdenscheid), die alle in der Jugendallianz zusammenarbeiten, begleitete Klein dann die Jugendlichen in dem Gelenkbus der MVG, der insgesamt drei Stationen in Lüdenscheid ansteuerte. ■ ih/Foto: Weiland